



El Ayuntamiento instala en las playas estructuras con forma de pez donde depositar plásticos

Habrán un total de cuatro, distribuidas en cada una de las zonas del litoral fuengirolense, con el objetivo de hacer visible el daño que produce este material no biodegradable en el ecosistema marino

El Ayuntamiento de Fuengirola ha instalado estructuras con forma de pez donde depositar plásticos en las cuatro zonas que componen el litoral de la ciudad para reforzar su compromiso con la sostenibilidad en este entorno natural. La alcaldesa, Ana Mula, y el concejal de Ecología Urbana, José Sánchez, dieron a conocer esta iniciativa que tiene como objeti-

vo hacer visible el daño que produce este material no biodegradable en el ecosistema marino.

“Fuengirola es un destino turístico líder, dentro de un espacio de referencia internacional, como es la Costa del Sol. Lo somos también en un aspecto que cada vez nos preocupa más a todos, como es la sostenibilidad. De hecho, fuimos galardonados,

por primera vez, el 100% de nuestras playas con Banderas S de Sostenibilidad y hace ya mucho tiempo que nuestro litoral cuenta con la certificación ISO 14.001, que también valora el grado de cuidado y conservación de nuestros arenales. Ahora, sumamos esta acción para seguir luchando por este objetivo”, explicó la regidora.

Página 5

AEHCOS REFUERZA SU BOLSA DE EMPLEO EN TEMPORADA ALTA Y ESTIMA QUE SE OFERTARÁN ENTRE 3.000 Y 5.000 EMPLEOS

Página 3

FUENGIROLA CONTINÚA INCREMENTANDO SUS CIFRAS DE RECOGIDA SELECTIVA DE RESIDUOS

Fuengirola ha seguido incrementando sus cifras de recogida selectiva de residuos durante el mes de abril. Así lo dio a conocer ayer la concejala de Limpieza, Carmen Díaz, quien realizó un balance de este servicio, en el que destaca que tanto la retirada de papel y cartón como la de envases y vidrio, han crecido respecto al mismo periodo del año anterior. La edil recordó a los comercios de la ciudad que tie-

nen disponible el servicio de retirada de cartón puerta a puerta solicitándolo vía Whatsapp al 678 430 433.

“Fuengirola es una de las ciudades que más recicla de toda la Costa, según afirman las propias empresas que se dedican a la recogida tanto de vidrio, papel y cartón, como de envases y en este sentido, los datos nos avalan, teniendo en cuenta las cifras de 2023”, explicó Díaz.

Página 6

EL AYUNTAMIENTO PARTICIPA EN UNA CAMPAÑA DE VISUALIZACIÓN DE LA CELIAQUÍA

Página 4

Pepe y Carmen RESTAURANTE

IX SEMANA GASTRONÓMICA de 1 ATÚN ROJO SALVAJE de TARIFA

del 3 al 9 de Junio Ronqueo día 3

Paseo Marítimo LOS ALAMOS - TORREMOLINOS
TELF RESERVAS: 952 37 46 95 - 680 438 405

Ven a tus gasolineras de Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.



-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

ESTAFAS | La Ertzaintza ha desarticulado una organización dedicada a estafar por el método denominado 'man in the middle' en una operación en la que se han identificado hasta 10 transacciones fraudulentas tanto en España como en el extranjero, con un total defraudado de más de 1.200.000 euros.

Según ha informado el Departamento de Seguridad, el pasado mes de marzo, la Ertzaintza desarticuló una organización criminal dedicada a estafar por el método conocido como 'man in the middle', en una operación conjunta con la Policía Nacional.

Así, se han logrado identificar hasta cinco transacciones fraudulentas en Euskadi y en el resto del Estado, y otras cinco con origen en empresas extranjeras, con una cantidad defraudada de más de 1.200.000 euros. La estafa conocida como 'man in the middle' consiste en que un tercero intercepta el intercambio de correos electrónicos entre dos empresas que de forma habitual tienen una relación comercial. Este procede a la modificación de los datos de pago y así provoca el desvío de dinero a una cuenta ajena que es controlada por los autores.

Rubiales asegura que Hermoso "cambió su versión" sobre el beso "pasados unos días"

El expresidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) Luis Rubiales acusó ayer a la jugadora Jennifer Hermoso de variar su posición inicial acerca del beso que él mismo le propinó tras la entrega de medallas del Mundial de Sidney. Y es que, apuntó, "pasados unos días" tras el beso, solo "una de las partes cambió su versión".

En declaraciones a los medios tras recoger la notificación de apertura de juicio oral en la Audiencia Nacional, Rubiales aseguró que se mantiene en su declaración ante el juez e insistió en que "cuando sucedieron los hechos hubo una única versión de dos



partes".

Rubiales, que descartó responder a las preguntas de los periodistas, dejó claro que va a "seguir manteniendo" su versión "desde el principio hasta el final porque es la verdad". "Y, bueno, pues... Espero que todo salga bien y que se haga Justicia. Muchas gracias", concluyó.

El que fuera presidente de la RFEF acudió pasadas las 09.30 horas a la

Audiencia Nacional junto a su abogada para recoger la notificación de apertura de juicio oral. Cabe recordar que la Fiscalía de la Audiencia Nacional pide condenar a 2 años y 6 meses a Rubiales: 1 año de prisión por un delito de agresión sexual y 1 año y 6 meses por un delito de coacciones en concepto de autor.

También acudieron ayer al tribunal dos de los encausados: el exseleccionador femenino Jorge Vilda, y el que fuera responsable de Marketing Rubén Rivera. El ex director deportivo de la selección Albert Luque, por su parte, recogerá su notificación en los juzgados de Terrassa.

MOVILIZACIÓN DEL PP | El Partido Popular ha elegido la Puerta de Alcalá de Madrid como lugar en el que celebrará el próximo domingo 26 de mayo su quinta movilización contra el Gobierno de Pedro Sánchez, según han indicado fuentes de la formación. Esta nueva protesta organizada por el PP se producirá en plena campaña de las elecciones europeas, en las que el partido ha escogido como lema 'Tu voto es la respuesta' para que los ciudadanos digan en las urnas al jefe del Ejecutivo lo que piensan de él. El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ya anunció el 6 de mayo que el PP convocaría esta movilización para "defender la democracia", "la independencia judicial" y "la libertad de prensa". "Por lo tanto, vamos a volver a salir a la calle simplemente por higiene democrática", subrayó entonces.

Poco después, el portavoz del partido, Borja Sémper, dijo que llamaban a los españoles a movilizarse en Madrid contra la ley de amnistía, la "política de bulos" de Pedro Sánchez y la "sospecha de corrupción" que, a su juicio, pesa sobre el Gobierno, el PSOE y el entorno del presidente del Gobierno, en alusión a las actividades de su esposa, Begoña Gómez.

BUQUE BORKUM | El juez de la Audiencia Nacional (AN) Ismael Moreno ha inadmitido la denuncia presentada por Podemos para que se investigase el contenido del buque Borkum y que fuese retenido por cargar supuestamente armamento cuyo destino es Israel porque, según el magistrado, el escrito del partido no está fundado "a efectos penales".

En un auto, recogido por Europa Press, el titular del Juzgado Central de Instrucción Número 2 explica que, tal y como informa la Fiscalía, "la denuncia está basada en hechos conocidos a través de los medios de comunicación sin documentación fidedigna que la acompañe, por lo que se llega a la conclusión de que es genérica y no aporta siquiera indicios de criminalidad fundamentados y bastantes para justificar otra decisión distinta que no sea su inadmisión a trámite".

CREDIBILIDAD DE SÁNCHEZ | La vicesecretaria de Organización del PP, Carmen Fúnez, ha asegurado que la palabra del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, "no tiene valor" y, por lo tanto, no ha dado credibilidad a sus declaraciones descartando hacer presidente al candidato de Junts, Carles Puigdemont. De la misma manera, el responsable de Institucional del PP, Esteban González Pons, ha indicado que si el Gobierno en Madrid depende de Puigdemont, hará en Barcelona lo que quiera el expresidente catalán, siendo "todo lo demás mentiras de campaña". Así se han pronunciado después de que el presidente del Gobierno haya rechazado "completamente" que los socialistas vayan a apoyar a Puigdemont para que sea el nuevo presidente catalán.

PALESTINA | El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, adelantó ayer que el reconocimiento del Estado palestino no se producirá el 21 de mayo, como se había venido apuntando, sino que se llevará a cabo "en los siguientes días" ya que aún se está coordinando para dar el paso junto a otros países europeos. "No va a ser el próximo martes, será en los siguientes días", señaló en una entrevista en la Sexta, recogida por Europa Press, explicando que "el retraso" respecto a la fecha que se daba prácticamente por segura se debe a que el Gobierno se está coordinando "con otros países para poder hacer una declaración y un reconocimiento conjunto".



LA TOMBOLA Playa El Saltillo - LA CARIHUELA
Steak house **RESERVAS 952 38 44 00**
CARNES DE ALTA MADURACION



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



Comercial Torremolinos Costa
Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

DETENIDA EN MÁLAGA POR AGREDIR A VARIAS PERSONAS CON UN PLATO Y ARROJAR LEJÍA A MENORES

La Policía Local de Málaga ha detenido a una mujer de 35 años como presunta autora de los delitos de lesiones, daños y amenazas, ya que, al parecer, agredió a varias personas con un plato y arrojó lejía a menores. Por los hechos, fue trasladada a dependencias policiales y puesta a disposición judicial.

Los hechos tuvieron lugar en el distrito de Carretera de Cádiz, sobre las 16.30 horas de este pasado jueves, 16 de mayo, cuando la Sala del 092 de Policía Local registraba una llamada en la que se alertaba de que una mujer se encontraba en la vía pública muy nerviosa agrediendo a los viandantes.

Así, cuando los agentes llegaron al lugar, la vieron amenazando y esgrimiendo un objeto contra una persona que caminaba por la calle, por lo que procedieron a contenerla, ha indicado la Policía Local en un comunicado.

Ante la presencia de los agentes, otra mujer se acercó junto a su hijo de seis años para pedir ayuda a los actuantes y manifestó que cuando salía de su domicilio, la presunta agresora, que es vecina del edificio, se encontraba dañando los

buzones, por lo que procedió a recriminarle la actitud.

Según su declaración, la detenida arremetió contra ella y la golpeó, para acto seguido introducirse en su domicilio y salir con un plato con el que la golpeó en la cabeza, provocándole un hematoma en el pómulo derecho y una herida sangrante en el pómulo izquierdo; todo en presencia de su hijo.

La víctima fue auxiliada por otro vecino. En ese momento, la presunta agresora volvió a entrar a su domicilio para coger una botella con un líquido, al parecer, lejía, que les arrojó produciendo en el menor una sensación de quemazón y escozor en cabeza y cuello.

La presunta agresora también amenazó e intentó agredir al hombre que socorrió a la víctima y a otro que se acercó para intentar calmarla, provocando a este último lesiones sangrantes en el lado izquierdo del rostro y eritema en la zona abdominal. Además, testigos manifestaron que la detenida también lanzó parte del líquido que llevaba a los menores que salían de un centro educativo cercano.

Aehcos estima que se ofertarán entre 3.000 y 5.000 puestos de trabajo

La Asociación de Hoteleros de la Costa del Sol refuerza su bolsa de empleo de cara al verano

La Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos) ha reforzado su bolsa de empleo de cara a la temporada alta. Así, han precisado que desde el Departamento de Formación y Reclutamiento han elaborado un informe en el que estiman que se ofertarán entre 3.000 y 5.000 puestos de trabajo en sus más de 300 alojamientos asociados durante los próximos meses.

Para cubrir esta demanda, Aehcos cuenta con una bolsa de empleo en la que los interesados pueden registrar su CV. Al respecto, han precisado que se tendrá que poner nombre y apellidos, un número de teléfono y correo electrónico, cargar el CV (preferiblemente en pdf) y, por último, seleccionar el puesto al que oferta: Administración y Finanzas; Bar y Restaurante, Cocina, Comercial, Dirección, Limpieza, Mantenimiento, Recepción o Reservas, entre otros.

Alba Soto Sedeño, responsable del Departamento de Formación y

Reclutamiento de Aehcos, ha explicado que "en los últimos tres meses hemos recibido más de 60 vacantes de puestos por parte de nuestros establecimientos asociados, una tendencia que se ha disparado en la última quincena con la llegada de la temporada alta".

Según el informe desarrollado por la patronal, los alojamientos solicitan personas candidatas tanto para puestos de primera línea como para mandos intermedios, han indicado desde Aehcos en un comunicado.

Las áreas que aglutinan más puestos demandados son bar y restaurante, con hasta un 32,20% del total, seguido de cocina (22,03%), limpieza (16,95%) y recepción (15,25%). En el área de bar y restaurante, se buscan, sobre todo, puestos de ayudantes de camarero (sala y barra), camarero y hostess.

En la de Cocina, destacan las solicitudes de cocineros, ayudantes de cocina, office, y también puestos

de responsabilidad como jefe de cocina.

Área de limpieza

Por su parte, en el área de limpieza y pisos, los alojamientos asociados han solicitado tanto camareras de pisos como gobernantes. Y para el área de Recepción, se necesitan recepcionistas (con especial hincapié en el turno de noche) y jefes de recepción. De igual modo, también se ofertan puestos en los departamentos de mantenimiento, calidad y revenue. El área en el que se han recibido menos peticiones está Administración y Eventos.

Por otro lado, si se atienden a criterios geográficos, los municipios donde se localizan puestos demandados por los alojamientos asociados son: Fuengirola (25,42%), Torremolinos (18,64%) y Benalmádena (16,95%) y sucesivamente en Málaga capital, Marbella, Nerja, Axarquía, Estepona y otras localidades.

"TELECOCA" | Agentes de la Policía Nacional han detenido en Vélez-Málaga a una pareja dedicada, presuntamente, al tráfico de drogas en su domicilio, utilizando en ocasiones el sistema conocido como 'telecoca'. Los investigados se desplazaban en su vehículo particular hasta las localizaciones de sus clientes donde efectuaban la compraventa del estupefaciente, ha indicado la Policía Nacional en un comunicado. La operación se ha saldado con la práctica de un registro donde los investigadores han intervenido diferentes cantidades de cocaína, hachís y marihuana, además de una báscula de precisión, una balanza y útiles para la preparación de la droga.

TRIBUNALES | El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Antequera acordó este pasado jueves el ingreso en prisión provisional, comunicada y sin fianza de dos nuevos detenidos en relación con el tiroteo e incidentes ocurridos en este municipio la pasada semana, que se saldó 14 heridos. Así lo han asegurado desde el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), apuntando que estos dos arrestados se unen a las otras cuatro personas para las que ya se acordó su ingreso en prisión por este juzgado en su momento. Han señalado que todos están investigados por la presunta comisión de los delitos de tentativa de homicidio, lesiones, amenazas y tenencia ilícita de armas.



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

PLAYA SANTA
Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

Con motivo del Día Internacional de esta enfermedad

El Ayuntamiento de Fuengirola participa en una campaña de visualización de la celiarquía

El Ayuntamiento de Fuengirola participa en una campaña de visualización de la celiarquía con motivo del Día Internacional de esta enfermedad, que se conmemora este pasado jueves, día 16, tal y como informaron el concejal de Consumo, Francisco José Martín, y la edil de Movilidad, Isabel González.

Con tal motivo, los autobuses urbanos de la ciudad tendrán carteles informativos sobre la Red 'Fuengirola Sin Gluten', integrada por una decena de establecimientos de la ciudad que ofrecen productos aptos para celíacos.

"El 16 de mayo se celebra el Día de la Enfermedad Celiaca en toda Euro-

pa para dar visibilidad a las personas que la padecen y en Fuengirola, desde hace varios años, impulsamos una campaña para

Los interesados en adherirse a esta red pueden contactar con la Asociación de Celíacos de Málaga (ACEMA) en el 952006887 o 617380087 o la web www.celiacosmalaga.es

sensibilizar a las personas que utilizan el transporte público y fomentar nuestra red de establecimientos sin gluten", expli-

có Martín, señalando que "con esta acción se pretende concienciar a la población de la existencia de esta dolencia, así como dar a conocer los negocios que participan de esta iniciativa".

Según los datos que aportan colectivos como la Asociación de Celíacos de Málaga (ACEMA), un 4% de la población española puede ser celíaco, aunque la mayoría lo desconoce, pues sólo está reconocido un 1%. Son personas que tienen problemas digestivos, que le pueden afectar de diferentes maneras, incluso a la hora de quedarse embarazada.

En este sentido, Martín destacó que "en la actualidad más de 500.000



españoles padecen esta enfermedad y la única medicación que existe para controlarla es la alimentación, que es muy elevada en el precio. Si en una familia hay una persona celíaca supone un aumento anual en la cesta de la compra de más de mil euros, con lo que ello supone para la economía familiar".

Transporte urbano

Por su parte, Isabel González explicó que "consideramos que es fundamental dar visibilidad a las personas que padecen esta enfermedad y que desde las administraciones apoyemos a todas aquellas personas que la

sufren y que condiciona mucho su forma de vida. Un año más utilizamos el servicio de transporte urbano de Fuengirola para instalar estos carteles y que la gente lo conozca".

Además, la edil ha destacado "la importancia de apoyar a todos los establecimientos que cada año se van incorporando a nuestra red de establecimientos sin gluten, que hacen una importante inversión para permitir a las personas que padecen esta enfermedad tener una vida normal".

La Red 'Fuengirola Sin Gluten' suma ya diferentes establecimientos, entre los que se encuentran los siguientes negocios de

Los autobuses urbanos tendrán hasta finales de mes carteles e información sobre la Red 'Fuengirola Sin Gluten'

la ciudad: el restaurante Palangreros, la carnicería Marín, el restaurante Pasapalo, la heladería Bico Xeadó, el hotel Gardenia Park, el restaurante La Solera, la heladería Mokka, el restaurante Tropical Mix y el restaurante Casa Antonio.

Los establecimientos interesados en adherirse a la red 'Fuengirola sin gluten' pueden contactar con la Asociación de Celíacos de Málaga (ACEMA) a través de los teléfonos 952006887 o 617380087 o de la web www.celiacosmalaga.es. Además, para más obtener más información, también se puede contactar con el área de Sanidad del Ayuntamiento de Fuengirola a través del teléfono: 951 915 228.

VII EDICIÓN 2024

arte

17MAY- 16JUN
MUSEO DE LA CIUDAD
EXPOSICIÓN
TALLERES ARTÍSTICOS

AYUNTAMIENTO
FUENGIROLA

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENAHMÁDENA FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop	MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES	PLATO DE LOS MONTES
--	--	------------------------------------

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

El Ayuntamiento refuerza su compromiso con la sostenibilidad en las playas instalando estructuras con forma de pez donde depositar plásticos

La costa de la localidad cuenta con papeleras de recogida selectiva para garantizar la correcta separación de residuos por parte de sus usuarios

El Ayuntamiento de Fuengirola ha instalado estructuras con forma de pez donde depositar plásticos en las cuatro zonas que componen el litoral de la ciudad para reforzar su compromiso con la sostenibilidad en este entorno natural. El objetivo de esta iniciativa, que fue presentada ayer por la alcaldesa, Ana Mula, y por el concejal de Ecología Urbana, José Sánchez, es hacer visible el daño que produce este material no biodegradable en el ecosistema marino.

“Fuengirola es un destino turístico líder, dentro de un espacio de referencia internacional, como es la Costa del Sol. Lo somos también en un aspecto que cada vez nos preocupa más a todos, como es la sostenibilidad. De hecho, fuimos galardonados, por primera vez, el 100% de nuestras playas con Banderas S de Sostenibilidad y hace ya mucho tiempo que nuestro litoral cuen-

ta con la certificación ISO 14.0001, que también valora el grado de cuidado y conservación de nuestros arenales. Ahora, sumamos esta acción para seguir luchando por este objetivo”, explicó la regidora.

Esculturas

De esta forma, cada una de las cuatro playas de la ciudad contará con estas esculturas, que tienen unas dimensiones de 3 metros de longitud y 1,7 metros de altura. Se sustenta en una base de 60 centímetros y están realizados en hierro tratado con imprimación antioxidante y terminado con color esmalte óxido marrón.

El recipiente tiene una parte abierta para la entrada del material y una trampilla inferior para el vaciado. La estructura está recubierta por una malla metálica para evitar la caída de los plásticos.

Su autor ha sido el



escultor Carlos Otal y ha supuesto una inversión

municipal que ronda los 15.000 euros. La idea es

que su configuración permita ver el plástico depo-

sitado y al permanecer lleno de material no biodegradable recordará que el plástico tarda cientos de años en descomponer-

Habrà un total de cuatro, distribuidas en cada una de las zonas del litoral fuengiroleño, con el objetivo de hacer visible el daño que produce este material no biodegradable en el ecosistema marino

se en el medio ambiente, creando la conciencia pretendida entre la población.

Por último, Mula recordó que no es la única acción que el Consistorio promueve con el objetivo de fomentar la sostenibilidad de los arenales fuengiroleños. De hecho, como ha subrayado, todas las playas de la localidad cuentan con papeleras de recogida selectiva para así garantizar la correcta separación de los residuos por parte de sus usuarios.

2ª MUESTRA MUSICAL DE ARTISTAS FEMENINAS

Carmen Xía **Ebhel** **MAMÔ**

23 DE MAYO

PUERTO DEPORTIVO DE FUENGIROLA

a las 21:00h

SANTO PITOTE
Playa Prohibida

Sientete como un Santo

HAMACA
CÓCTEL / REFRESCO
ENSALADA, NOODLES / POKE

17,90€

DE LUNES A VIERNES

*Oferta válida desde 1 Mayo 2024 hasta 1 Julio 2024.
+5€ Suplemento para reservas en primera línea.
SOLO PREVIA RESERVA
(+34) 679 47 39 40

Paseo Marítimo LOS ALAMOS - TORREMOLINOS

Fuengirola continúa incrementando sus cifras de recogida selectiva de residuos durante abril

El mes pasado se retiraron un total de 257.807 kilos de envases; 153.019 kilos de papel y cartón; y 204.808 kilos de vidrio, según los datos ofrecidos por el Área de Limpieza

Fuengirola ha seguido incrementando sus cifras de recogida selectiva de residuos durante el mes de abril, según datos ofrecidos ayer por la concejala de Limpieza, Carmen Díaz, quien realizó un balance de este servicio, en el que destaca que tanto la retirada de papel y cartón como la de envases y vidrio, han crecido respecto al mismo periodo del año anterior.

La edil recordó a los comercios de la ciudad que tienen disponible el

servicio de retirada de cartón puerta a puerta solicitándolo vía whatsapp al 678 430 433.

“Fuengirola es una de las ciudades que más recicla de toda la Costa del Sol, según afirman las propias empresas que se dedican a la recogida tanto de vidrio, papel y cartón, como de envases y en este sentido, los datos nos avalan, teniendo en cuenta las cifras registradas en el mismo mes del año anterior”, indicó Díaz.

La edil explicó que en

Fuengirola “la recogida selectiva la hacemos de diferente forma en función del tipo de residuo que se trate. Los envases a través de los contenedores amarillos, donde hemos retirado un total de 257.807 kilos de este residuo”, ha explicado Díaz.

Sobre la recogida de vidrio, la edil señaló que “lo recogemos de dos formas: a través de los iglús de color verde y también mediante el servicio gratuito puerta a puerta que ofrecemos al sector de la

hostelería. Entre ambas se han conseguido retirar un total de 204.808 kilos de vidrio”.

Papel y cartón

En cuanto al papel y cartón, Díaz detalló que “tenemos por un lado la recogida a través de los contenedores azules y también con la recogida puerta a puerta que hacemos tanto desde Mancomunidad como desde el Ayuntamiento. En total, en abril hemos recogido 153.019 kilos de papel y



cartón”.

La responsable del Área de Limpieza destacó “la importancia de que tanto los ciudadanos como el sector de la hostelería y el sector comercial sigan reciclando. Para ello, el Ayuntamiento ofrece todo tipo de facilidades, incluso la recogida puerta a puerta a aquellos comercios que sabemos que son los que más residuos generan”.

los comercios a la hora de llevar el cartón a los contenedores y evitar una mala imagen de nuestra ciudad”, señaló.

En este sentido, Díaz informó que “tenemos preparada una campaña de sensibilización, que en breve se hará pública, sobre recogida selectiva y además, en Fuengirola Televisión llevamos varias semanas emitiendo anuncios sobre recogida selectiva y de residuos orgánicos, con los que pretendemos concienciar tanto a la población, como a la hostelería y al comercio de que la mejor manera de tener una ciudad impecable y con una imagen positiva es depositando los residuos cada uno en su lugar”.

Servicio de recogida

La edil recordó que deseen inscribirse al servicio de recogida de cartón puerta a puerta, pueden hacerlo mandando un WhatsApp al teléfono 678 430 433. “Con esta medida pretendemos aliviar un poco el trabajo que tienen

UN HOMBRE RESULTA HERIDO POR ARMA DE FUEGO EN UN TIROTEO

Un hombre de 25 años ha resultado herido por arma de fuego en un tiroteo ocurrido este pasado jueves en Fuengirola. La Policía Nacional ha abierto una investigación al respecto.

Así, fuentes policiales han confirmado los hechos y han incidido en

que la investigación continúa abierta para tratar de esclarecer lo sucedido. Por el momento, no hay detenidos. Los agentes iniciaron la investigación tras el ingreso en un hospital de la víctima, que presenta heridas por arma de fuego en un muslo, según las citadas fuentes.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 17/05/2024 AL JUEVES 23/05/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

<p>AMIGOS IMAGINARIOS 17 MAYO 16:00 18:10 20:20 22:30</p>	<p>EL REINO DEL PLANETA DE LOS SIMIOS 16:00 19:00 22:00</p>	<p>AGÁRRATE A TU ASIEN GARFIELD LA PELÍCULA 16:00 17:00 18:00 20:20</p>	<p>DISCO BIZA LOCOMÍA 16:10 18:15 20:15 22:30</p>	<p>TAROT 16:00 18:00 20:00 22:15</p>	
<p>OOH LA LA! ÚNICO PASE: 20:15</p>	<p>GUARDIANA DE DRAGONES 16:10 18:10</p>	<p>MENTIRAS PIÉZAS ÚNICO PASE: 22:30</p>	<p>CAZAFANTASMAS ÚNICO PASE: 20:10</p>	<p>RIVALES ÚNICO PASE: 22:15</p>	<p>ESPECIALISTA ÚNICO PASE: 22:20</p>

LA TOMBOLA Playa El Saltillo - LA CARIHUELA
Steak house RESERVAS 952 38 44 00
CARNES DE ALTA MADURACION

La Bodega
Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona
C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



EN CONMEMORACIÓN DE LA FIRMA DE SU CONSTITUCIÓN

La comunidad noruega celebra su Día Nacional

El alcalde destaca la importancia de esta comunidad, que son un ejemplo a seguir en valores y convivencia, grandes embajadores del municipio en su país que hoy celebran su día más importante

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la edil de Educación, María Luisa Robles, y su homóloga en Turismo y Residentes Extranjeros, Presi Aguilera, participaron ayer viernes, 17 de mayo, junto a la comunidad noruega en la celebración de su Día Nacional, en conmemoración de la firma de su Cons-

titución. Tras la celebración de una misa en la iglesia de la Inmaculada Concepción, un pasacalle recorrió las principales calles del centro de Arroyo de la Miel, acompañado por la Banda Municipal de Música de Benalmádena, con un emotivo acto en la Plaza de Austria, frente a la Casa de la Cultura.

“La comunidad noruega es una parte activa de la ciudad, donde conviven numerosas nacionalidades distintas, entre ellas esta comunidad tan importante que hoy celebra la firma de su Constitución, símbolo de una Noruega libre e independiente, la fecha con mayor importancia de su historia”, señalaba Juan Antonio Lara tras el evento.

Desde la década de 1820, los noruegos de todo el mundo han celebrado este día juntos y con un fuerte sentido de unión. Es el Día de la Constitución noruega, un día festivo al que Benalmádena también quiere sumarse.

Así, recordó el primer edil, “toda esta comunidad debe saber que Benalmádena es su casa, el mejor lugar para vivir, que estamos encantados de que eligieran Benalmádena para tener un colegio y que el municipio está



trabajando por potenciar su presencia en ferias turísticas nórdicas con el objetivo de que muchos noruegos más pongan su mirada en Benalmádena como segunda residencia, para teletrabajar o venir a vivir, para

emprender, o simplemente venir de vacaciones, donde estos noruegos, que son muchos y personas maravillosas que viven en Benalmádena, son, sin duda alguna, nuestros mejores embajadores”.

Betty,
por Grijalba

Del 12 de abril al 30 de junio

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Entrada Gratuita

Organiza: Ayuntamiento de Benalmádena, Ayuntamiento de Benalmádena Centro de Exposiciones

Colabora: Innobien

Técnico en Emergencias Sanitarias (TES)
Enfermera/o
Médica/o

BUSCAMOS INCORPORAR NUEVAS PERSONAS VOLUNTARIAS TES Y MÁS PERFILES SANITARIOS EN LA UNIDAD DE EMERGENCIAS DE LAS ASAMBLEAS LOCALES DE MIJAS Y BENALMÁDENA.

¿Quieres unirte al equipo?

- Escanea el QR
- ¡Inscríbete en el formulario!

Gracias a tu participación voluntaria, ¡Podrás recibir formación especializada en Emergencias!

La persona responsable de la localidad elegida contactará contigo

Unidad de Emergencias (UE) de Cruz Roja Mijas y Benalmádena

La Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo acogerá una nueva conferencia del osteópata Alejandro García

• La cita se desarrollará el 31 de mayo a partir de las 18.00 horas, con acceso gratuito, aunque es necesario inscribirse previamente en igualdad@fuenigirola.org



CRISTINA BORNAO

La Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo acogerá el próximo día 31 de mayo, a partir de las 18.00 horas, la conferencia 'Nosotros somos el cambio. Energía inspiradora', a cargo del osteópata Alejandro García.

La edil de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaó explicó que se trata de una nueva charla del ciclo de conferencias impartidas por Alejandro García para trabajar el autoconocimiento, que comenzó el pasado día 9 de febrero con 'Del miedo a la alegría, un paso'.

El acceso a estas conferencias es gratuito, pero es necesario inscribirse previamente enviando un correo electrónico a la dirección igualdad@fuenigirola.org.

"Desde la Concejalía de Familias, Igualdad y Bienestar Social vamos a celebrar una nueva conferencia del ciclo del osteópata Alejandro García, que en esta ocasión se titula 'Nosotros somos el cambio. Energía inspiradora'", informó Bornaó, señalando que "desde el Área de Igualdad trabajamos ciertas materias para que las personas puedan adquirir herramientas para mejorar su calidad de vida y que puedan afrontar situaciones que son complejas. Durante este ciclo de conferencias, que comenzó en febrero, Alejandro García nos ha ido acer-

cando a patrones de cambio positivo para contribuir a dar el paso a la alegría en nuestro día a día y que podamos disfrutar así de una vida más plena y armoniosa".

Desde su labor profesional, Alejandro García a menudo atiende a personas cuya demanda trata sobre qué hacer para poder superar sus conflictos, aunque ya muchos de los propios pacientes son conocedores de cómo los conflictos internos desencadenan todo tipo de síntomas físicos, entre ellos dolores y molestias de diversa índole. Los años de práctica, estudio y la experiencia le han mostrado el proceso de cómo se crean las dolencias y la manera de poder solucionarlas.

Durante sus años en consulta se ha ido cuestionando cómo puede ayudar a las personas de una manera sencilla para que puedan encontrar respuestas a cuestiones, ya sean simples o trascendentales, sobre su bienestar físico, mental y emocional.

Las inscripciones se pueden formalizar a través de la dirección de correo electrónico igualdad@fuenigirola.org.

EL TIEMPO

mín. **17°C** / máx. **27°C**

Cielos poco nubosos con intervalos de nubes altas. Temperaturas mínimas sin cambios y máximas en ascenso. Vientos de componente oeste, moderados en el litoral con intervalos fuertes, y flojos a moderados en el resto.

LOTERÍAS

La Primitiva
Jueves 16-05-2024
13-20-29-31-36-39 / C: 12 - R: 8

El Gordo
Domingo 12-05-2024
3-15-24-49-52 / Nº CLAVE: 2

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: **640 934 371**

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61 Tlf.: 951 468 667
Junto Policía Local - Benalmádena 647 234 766

HORÓSCOPOS

- ARIES.-** El terreno de las amistades también cobrará importancia en este día: sal con ellas a disfrutar de un día de campo, de playa, de río, etc.
- TAURO.-** Tauro, una de las mejores alternativas por las que podrías decidirte hoy será la vida social.
- GÉMINIS.-** Géminis, si sientes a tu pareja demasiado posesiva y controladora, tal vez sea el momento de pensar en hacer algunos cambios.
- CÁNCER.-** Tal vez algunas emociones relacionadas con la desilusión aparezcan hoy en tu vida. Trata de comunicar tus emociones de una forma positiva.
- LEO.-** Te podrías sentir en un estado de nervios nada aconsejable; también cierto sentimiento de independencia podría dañar tus relaciones.
- VIRGO.-** La semana ha sido tensa, pero hoy te sentirás mejor emocionalmente, por lo que podrías tratar de pasar un fin de semana agradable.
- LIBRA.-** Si no tienes pareja, hoy es posible que sea un día en el que podrías encontrarla; si es así, seguramente sea un amor a primera vista.
- ESCORPIO.-** Podría ser un día de imprevistos, pero también será un buen día para hacer algunos cambios, sobre todo, de domicilio o de local.
- SAGITARIO.-** En el terreno de las relaciones de pareja, será mejor que cada cual exponga ahora sus expectativas y deseos sinceramente.
- CAPRICORNIO.-** >Tal vez planees un viaje de fin de semana que será muy agradable si se lleva a cabo: elige un lugar cercano al agua.
- ACUARIO.-** Dedicar el día a quienes más quieres, así que prepara una comida o cualquier otra actividad que reúna a las personas importantes de tu vida.
- PISCIS.-** No permitas que los sentimientos y emociones relacionados con la soledad y la tristeza lleguen a ti.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es **952 367 190**



vithas
vivir para cuidarte